



FACULTAD DE COMUNICACIONES
PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE

Ganadores EIKON Chile 2024 a la Excelencia en la Comunicación Institucional



Los Premios EIKON, creados por Revista Imagen en Argentina hace 27 años, están presentes en Chile desde 2019, de la mano de Ediciones GAF y el apoyo académico de la Facultad de Comunicaciones UC. Son considerados los más prestigiosos en el mundo de habla hispana, premiando las mejores campañas de comunicación corporativa interna y externa, de pequeñas, medianas y grandes empresas, ONG, organismos gubernamentales y todo tipo de instituciones privadas y públicas. Coordinadores Académicos: Patricio Dussailant, director del Departamento de Comunicación Aplicada y Publicidad, Facultad de Comunicaciones UC, y Federico Rey Lennon, profesor titular e investigador en la UCA y en la UNLAM.

La postulación para los Premios EIKON Chile 2025 estará abierta hasta el 22 de abril próximo

www.premioseikon.cl

